

J'ai 38 ans, et je n'ai jamais connu mon demi-frère. Et j'ai cherché des années durant à lier un contact avec lui... mais en vain. Il était fâché avec mon père, et ne voulait pas me connaître. J'ai lancé des messages pendant plusieurs années, jusqu'à un coup de fil l'année dernière, où il a encore dit Non. Et puis... mon père est décédé, le 31 mai 2008 Et c'est la première personne que j'ai prévenue. Le jour de l'enterrement, et avant et après et encore maintenant, je vide toutes les larmes de mon corps, en pensant à mon père, mais j'ai rencontré mon frère ce jour-là, c'était vraiment un moment étrange. La perte d'un être cher et la rencontre d'un autre en même temps Mais ce jour-là, malgré mon chagrin, j'ai été heureuse d'enfin connaître mon frère. Ça m'a apaisé en fait, parce que j'étais persuadée qu'il ressemblait à mon père et que même s'ils ne s'étaient pas vus pendant des dizaines d'années, il y aurait quelque chose, et bien ce fut stupéfiant : les mimiques, les expressions, la façon de fumer, le goût pour le whisky du copier-coller !

Nathalie

38 ans

Versailles